

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

7054 *Real Decreto 237/2021, de 29 de marzo, por el que se nombran Magistrados y Magistradas a los Jueces y Juezas a quienes corresponde la promoción por el turno de antigüedad.*

De conformidad con lo establecido en los artículos 311, 634.1 y 602.1 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 24 de marzo de 2021 y como consecuencia del Acuerdo de 27 de enero de 2021 de dicha Comisión Permanente, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 8 de febrero de 2021,

DISPONGO:

Uno. Se promueve a la categoría de magistrado a don Nimrod Pijpe Molinero, juez, que sirve la plaza de Juez de Adscripción Territorial del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía: Melilla, destino que continuará ocupando.

Dos. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Sofía Leonor Castro Verdes, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Vilagarcía de Arousa, destino que continuará ocupando.

Tres. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Carmen María Perles Sánchez, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Melilla, destino que continuará ocupando.

Cuatro. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Rosa Lama Marra, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Padrón, pasará a desempeñar la plaza de jueza de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de Galicia, provincia de A Coruña.

Cinco. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Laura Ruiz Alaminos, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Vélez Málaga, destino que continuará ocupando.

Seis. Se promueve a la categoría de magistrada a doña María Cristina Merino Ávila, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Santa Fe, destino que continuará ocupando.

Siete. Se promueve a la categoría de magistrado a don Carlos García García, juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de La Bañeza, destino que continuará ocupando.

Ocho. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Blanca María Suárez González, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Ronda, destino que continuará ocupando.

Nueve. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Elena Cristina Gallardo Leruite, jueza, que sirve el Juzgado de lo Penal número 3 de Algeciras, destino que continuará ocupando.

Diez. Se promueve a la categoría de magistrada doña María de los Ángeles Palmero González, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Medida del Campo, destino que continuará ocupando.

Once. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Sonia Nuez Rivera, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Amposta, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 8 de Reus.

Doce. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Rebeca Callejas Antúnez, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Santa Cruz de la Palma, destino que continuará ocupando.

Trece. Se promueve a la categoría de magistrado a don Gonzalo Sans Besada, juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Lalín, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Social número 2 de Ferrol, mientras su titular doña María Gabriela Gómez Díaz, se encuentre en la situación administrativa de servicios especiales en la Carrera Judicial.

Catorce. Se promueve a la categoría de magistrado a don Diego Álvarez De Juan, juez, que sirve el Juzgado de Instrucción número 3 de Reus, destino que continuará ocupando.

Quince. Se promueve a la categoría de magistrada a doña María Vanesa Rico Fernández, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Puerto Real, destino que continuará ocupando.

Dieciséis. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Sonia María Platas Seoane, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Cangas de Morrazo, destino que continuará ocupando.

Diecisiete. Se promueve a la categoría de magistrada a doña María del Carmen Pose Amado, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Ordes, destino que continuará ocupando.

Dieciocho. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Lourdes Ramírez Castro, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Talavera de la Reina, destino que continuará ocupando.

Los/as jueces/zas nombrados/as no cesarán en sus destinos hasta el día siguiente hábil al de la publicación del presente Real Decreto en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra este Real Decreto se podrá interponer recurso contencioso-administrativo ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo, en el plazo de dos meses a partir del día siguiente a la notificación del mismo. Potestativamente, podrá interponer recurso de reposición ante la Comisión Permanente, en el plazo de un mes contado a partir del día siguiente a la notificación del presente Real Decreto. En este último caso, no se podrá interponer el recurso contencioso-administrativo, hasta que se haya resuelto el recurso de reposición o se haya producido la desestimación presunta del mismo.

Dado en Madrid, el 29 de marzo de 2021.

FELIPE R.

El Ministro de Justicia,
JUAN CARLOS CAMPO MORENO